

VISITA DE LOS RECTORES DE LAS UNIVERSIDADES DE PUERTO RICO Y DE CHILE

NUESTROS VISITANTES

Visita del señor Rector de la Universidad de Puerto Rico

El señor doctor Jaime Benítez, Rector de la Universidad de Puerto Rico, acompañado por los profesores doctores Angel Quintero Alfaro, Decano de la Facultad de Estudios Generales y Francisco Ayala, Catedrático de Sociología y Director de la Editorial Universitaria, visitó la Ciudad Universitaria en su programa de gira por los países Iberoamericanos.

El doctor Benítez, en su visita al Ecuador expresó que la Universidad de Puerto Rico tiene por objeto fundamental resolver el problema del conomiento para ponerlo al servicio de la sociedad, preparando a las futuras clases dirigentes con arreglo a las exigencias básicas de la economía y sociología puertorriqueñas.

La Universidad de Puerto Rico, por cuyas aulas pasan anualmente cerca de quince mil estudiantes, constituye el símbolo de esa hermana Nación porque representa en alto grado su desarrollo cultural y ha adquirido un carácter de internacionalidad porque acuden a ella estudiantes de casi todas las naciones del mundo. Allí se hallan en proceso de fusión la cultura de la hispanidad y la civilización norteamericana.

La visita del señor Rector de la Universidad de Puerto Rico constituyó un verdadero lazo de unión cultural entre nuestros países.

Visita del señor Rector de la Universidad Nacional de Chile

El 31 de agosto, invitado por el señor Rector de la Universidad Central, doctor Alfredo Pérez Guerrero, el señor doctor Juan Gó-

mez Millas, Rector de la Universidad Nacional de Chile, visitó la Ciudad Universitaria. Durante la visita los Rectores de las dos Universidades intercambiaron ideas sobre los distintos aspectos de la vida universitaria.

El señor Rector de la Universidad Nacional de Chile manifestó en su visita su criterio de que no deben mantenerse sino pocas universidades en los centros más importantes de un país. Indicó a este respecto que la Universidad Nacional de Chile mantiene centros de investigación técnica en las distintas zonas de Chile sin que pierdan su calidad universitaria ya que para su funcionamiento cuentan con profesores universitarios que van a prestar su concurso en tales centros. La unidad universitaria, en este sentido, fortalece a la Universidad y asegura la educación técnica y científica.

De la visita del señor Rector de la Universidad de Chile se estableció la posibilidad de un intercambio de profesores y alumnos de las dos universidades, particularmente en el aspecto técnico.



Por una iniciativa valiosa del señor doctor Alfredo Pérez Guerrero, se creó en el transcurso de este año el Departamento de Relaciones Culturales, el mismo que ha desarrollado una interesante actividad conforme con los altos fines que persigue para el incremento de relaciones culturales entre nuestro Plantel y las Universidades y centros científicos del exterior.

El Departamento de Relaciones Culturales se ha vinculado ya con organismos internacionales y Universidades extranjeras, especialmente con las de América y Europa.

Una de las principales labores del Departamento ha sido el tratar de obtener la ayuda técnica para nuestras Facultades, así como conseguir, por el momento, el ofrecimiento del mayor número de becas para Profesores y estudiantes, a fin de que vayan a especializarse en Centros más desarrollados.

Con el Departamento se ha iniciado creciente canje de publicaciones universitarias que indudablemente, contribuirán a estrechar las relaciones culturales y científicas entre las Universidades.